



「よく感じ、
よく考え、
よく行う」実践力を！

和歌山市立宮前小学校学校だより

令和元年7月1日

(2019年)

校長 三宅 秀夫

教育目標 健・心・知の育成

「健」 健康な体の育成

「心」 豊かな心の育成

「知」 確かな学力の育成

1学期も残すところ3週間、学期のまとめの時期となりました。テストをすることが増えてきます。身につけていることと知らないことをしっかり見極め、自主学習で自分の苦手な部分の補充学習を進めていってほしいと思います。

さて、6月下旬に4日にわたり、**地区懇談会**を実施させていただきました。育友会の皆様のご協力で、お互いに声をかけあって、参加人数が随分増え100人に達しました。ご協力ありがとうございました。

本校では、同和・人権教育の取組として、『**1.基礎学力の向上 2.平和学習 3.朝鮮初中級学校との交流 4.同和・人権参観授業 5.同和・人権総合学習 6.6年生社会科歴史学習**』を、各学年の発達段階に応じて意図的・計画的に行っています。同和・人権教育は国語科や算数科といった教科としては時間割上にありませんが、学校における全教育活動の中で、一人一人の人権を大切に考え、お互いを尊重し合える心や態度、実践力を育てています。

人権とは「人は誰でも自分らしく、そして幸せに生きるという生まれながらにもつ基本的な権利」を言います。

2016年12月には「部落差別解消推進法」が公布され、施行されました。このことは、まだまだ心理的には解消されていない差別意識があり、家庭や地域においてはこの問題についてさらに正しく理解し、認識を深め、差別のない社会を築いていってほしいという事だと思います。しかしながら、「わからない。仕方がない。自分には関係ない」等、問題を避けようとする、関わらないようにする意識が働いている人も少なくありません。他人事ではいつまでたっても差別問題解消へ向かっていきません。科学的根拠のない偏見やまちがった思い込みではなく、正しい知識・理解をした上で、自分のこととして考え「自分だったら・・・」という意識で正しく判断して行動していくことが大切です。だから、不合理な差別をなくしていくためにも、宮前小学校の地区懇談会では、毎年、同和問題に焦点を当て取り組んでいます。

本校における全教育活動において、子供たちが正しい知識・理解と実践力を身につけるとともに、異年齢など様々な人たちと交流し様々な活動を通してつながることが大切です。そんな中で、不合理な差別を許さない人権意識を高め、「よく感じ、よく考え、よく行う」心情や態度を育てていきたいと思っています。

一人一人の違いが大事にされ、認められ、笑顔あふれる学校、家庭、地域でありたいと思いますので、今後とも学校行事等への積極的なかかわりをお願いいたします。

7月行事予定

- 1日(月) セーフティネットの日
朝鮮初中級学校と交流2年
- 3日(水) いじめなくそうデー
クラブ(5・6年6限)
- 4日(木) 教育相談日、移動図書館
- 5日(金) 平和学習(5～10日)
- 6日(土) 子どもセンター
(タグラグビー)
- 10日(水) みやまえわくわくタイム
委員会(6年6限)
- 11日(木) 教育相談日、ALT
- 12日(金) ALT
- 13日(土) 学校美術展～14日(日)まで
(和歌山県民文化会館 9:30～16:30
14日は 9:30～15:30)
- 15日(月) 海の日
- 16日(火) 見守り強化の日、ALT
3年交通安全教室

- 18日(木) 教育相談日、移動図書館
- 19日(金) 終業式(11時50分頃下校)
- 20日(土) 宮前ふれあい夏まつり
- 22日(月) 個人懇談会
- 23日(火) 個人懇談会
- 24日(水) 学校は閉まっています

<フォローアップ教室>

- 3日(水)、5日(金)、10日(水)、
12日(金)、22日(月)、23日(火)、
25日(木)、26日(金)

8月行事予定

- ★登校日 1日(木) 10時30分頃下校
- ★移動図書館 1日(木) 15日(木)
- ★13日(火)～16日(金)
学校は閉まっています
- ★2学期始業式 26日(月)
11時50分頃下校

ビオトープ完成式典 6月21日

ビオトープがついに完成し、植樹もしました。メダカが気持ちよさそうに泳いでいます。さらに、いろんな生き物が集まり、自然に触れ、心安らぐ憩いの場になってくれることを願います。

